

Fecha: 08-06-2025

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Parral conmemora el Día del Medio Ambiente con la comunidad

Pág. : 13

Cm2: 173,1

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Sin Datos

Sin Datos

Favorabilidad: No Definida

Parral conmemora el Día del Medio Ambiente con la comunidad



Con distintas actividades comunitarias, en torno a la educación y concientización, se conmemoró el *Día Mundial del Medio Ambiente* en Parral. El 5 de junio es la fecha que da a conocer el impacto de las conductas del ser humano, el consumo y la producción en la flora y fauna.

Se realizó una jornada orientada a alertar sobre la condición del medio ambiente por la contaminación y explotación, en la que se establecieron puntos de reciclaje en el fronterizo de la Municipalidad; se recibieron delegaciones de establecimientos educacionales en la «Ruta del reciclaje», realizada en las instalaciones de la unidad de Medioambiente, donde se enseñó sobre el proceso e importancia de éste;

Charla educativa en el sector de Los Olivos; intervención sobre cuidados y riesgos de contagios en las mascotas y plantación de árboles con la comunidad en la plaza de Villa Bicentenario 2.

Con relación a las actividades realizadas, el alcalde de la comuna, Patricio Ojeda, comentó que el Parral del futuro es una ciudad amigable con el medio ambiente, diciendo que «junto a la comunidad y a los *Guardianes del Planeta*, hemos plantado 5 árboles, acá en Bicentenario 2. Lo que inicia nuestro gran plan comunal como «Ciudad Bosque»; hoy es una oportunidad para que toda la comuna se sume a este desafío».

El presidente de la JVV de Villa Bicentenario 2, se refirió a la importan-

cia de recuperar los espacios públicos en una zona estigmatizada por la pobreza, dando una señal de construcción de barrio amigable con el medio ambiente, cambiando la imagen del sector que cumple 10 años durante este mes. «Estamos cumpliendo con la meta que nos propusimos de tener árboles y el llamado es a cuidar nuestro entorno y medioambiente, además invitamos a que más comunidades se comprometan en este desafío», dijo el representante de la comunidad, José Luis Ortega.

Guardianes del Planeta

La comunidad de Bicentenario 2 eligió a siete niños como «Guardianes del Planeta», quienes tienen la misión de cuidar y mantener los árboles del sector, protección del punto de reciclaje y apoyo en el resguardo del entorno en general. Uno de ellos fue Dante Fuentes Castillo, de 8 años, dijo que su misión es resguardar, comentando que «tengo que regar las plantas cada día y ya sabía plantar, porque mi papá me dijo cómo hacerlo y que lo haría con el Patito Ojeda».

«Parral Ciudad Bosque»

Por medio de distintas actividades de mejoramiento de espacios comunes y mantención de otros, es que la Municipalidad de Parral, ha abordado la problemática, potenciando zonas de encuentro familiar en sectores urbanos de la comuna.

Así mismo, se ha realizado limpieza en sectores periféricos de Parral, principalmente, en las entradas a la comuna.

¿Por qué se celebra el Día del Medio Ambiente?

El origen se dio en 1972 durante la Conferencia de Estocolmo, llevada a cabo por la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU). Durante esta cumbre, se debatió acerca de la crítica condición del planeta, los peligros que enfrentan las diferentes especies y las políticas posibles para su cuidado. De esta manera, se creó una jornada para ser celebrada anualmente que proponga diferentes actividades y programas para lograr estos objetivos.